

Indien: Tee frei von Kinderarbeit

Der Bundesstaat Assam ist der größte Teeproduzent Indiens mit etwa einem Viertel der weltweiten Teeproduktion. Die – meist indigenen – Arbeiter/innen auf den Teeplantagen entsprechen 20% der Bevölkerung Assams. Sie leiden unter extrem schlechten Arbeitsbedingungen. Fehlende Bildung und mangelnde Kenntnis ihrer Rechte bildet den Nährboden für die Ausbeutung der Arbeiter/innen. Die Situation von Kindern in den Teegärten ist besonders prekär: kaum funktionierende Grundschulen, Kinderhandel, Kinderarbeit und Mangelernährung prägen das Bild.

Um die Situation in den Teegärten nachhaltig zu verbessern, müssen Kinder & Erwachsene Chancen auf Bildung und Entwicklung bekommen. Unsere Partnerorganisation Legal Cell for Human Rights - LCHR unterstützt Teeplücker/innenfamilien bei der Durchsetzung menschenwürdiger Lebens- und Arbeitsbedingungen. Das Projekt ist eine wichtige Initiative für mehr Gerechtigkeit in der Teeproduktion.



Recht auf Bildung:

Schulabbrecher/innen wird die Möglichkeit geboten, wieder eine Schule zu besuchen und somit ihr Recht auf Bildung wahrzunehmen. Die erfolgreiche Rechtsberatung und die Ausbildung von lokalen Teeplücker/innen zu Rechtsfragen nimmt besonders Kinderrechte in den Fokus.



Recht auf Schutz:

LCHR arbeitet an einer Verbesserung der gesellschaftlichen Stellung der Teearbeiter/innen und vor allem der Gesetzeslage zu Kinderrechten. Hiermit wird ein wichtiger Beitrag im Kampf gegen Kinderarbeit und Kinderhandel geleistet.



Recht auf Entwicklung und Partizipation:

Die Verbesserung der Infrastruktur (medizinische Versorgung, Unterbringung und Trinkwasserversorgung) kommen nicht nur den Kindern zu Gute. Die Vermittlung zwischen Arbeiter/innen und dem Management in den Teegärten hilft zudem, Missstände anzusprechen und zu beseitigen.



PARTNER/IN UNTER GUTEM STERN

Die Projektpartnerschaft
mit Menschen in Afrika,
Asien und Lateinamerika



„Soziales Bewusstsein durch juristische Beratung und Bildung ist das Beste, was den Arbeiter/innen von Assam passiert ist. Mit der Hilfe der DKA tun sie sich in Rechtshilfegruppen zusammen und sorgen so dafür, dass ihre Stimme gehört wird!“

Fr. Owen Chourappa
Projektleiter

Infos auf www.dka.at/spenden

Kontakt:

projektpartnerschaft@dka.at
Tel. +43 1 48109 91

Spendenkonto:

Dreikönigsaktion
IBAN: AT23 6000 0000 9300 0330
Verwendungszweck:
LCHR Indien



**VIelen DANK FÜR DIE UNTERSTÜTZUNG
DER KINDER IN DEN TEEGÄRTEN ASSAMS!**



Dreikönigsaktion
Hilfswerk der Katholischen Jungschar